



七校便り

宮城県白石高等学校七ヶ宿校

No. 182

令和8年1月27日

<https://sitika.myswan.ed.jp>

1年生 書初めを行いました

1月9日(金)に、1年生が理科室にて、書初めを行いました。本来は、お正月の2日に、歳神様への感謝や、これから的一年の無事を祈願するために行うものですが、七校では始業式の日に、「今年の抱負」というお題で行いました。生徒は、それぞれ好きな文字を楽しそうに書いていました。



生徒たちの作品

書初めの様子

スキー教室実施！



1月15日(木)～16日(金)七ヶ宿スキー場でスキー教室を実施しました。七校ならではの行事で、学校全体として行っている高校は、県内でも珍しいと思います。2、3年生は昨年も経験していますが、1年生の中には、初めてスキーをする生徒もあり、ブーツの履き方から悪戦苦闘していたようです。初日の午前中はレベル別にA班からD班の4班に分かれ、それぞれの班にインストラクターの先生が1名とサポートとして教員が数名つきました。午後は、希望者のみ自由に練習しました。初日は恐る恐る滑っていた生徒も二日目には驚くぐらい上達してほとんどの生徒がリフトに乗ることができるようになりました。



全員で集合写真



A班(上級コース)



3年生女子3人組

1・2年生 着こなしセミナー 実施

1月19日(月)5～6校時、2～3年生が「スーツ着こなしセミナー」に参加しました。株式会社コナカ大河原店の渡部浩幸様を講師に迎え、第一印象の大切さや、スーツを選ぶ際のポイントを教えてもらいました。3年生の生徒4名(押野泰士くん、菅原大輝くん、齋藤葵さん、齋藤舞さん)にはモデル役として、コナカ様が用

意したスーツを実際に着させてもらい、TPOに応じてサイズや形、色の選び方があることを教わりました。メンズもレディスもスーツを着ると大人びて見え、普段の様子とは全く異なり、上手に着こなすことの大切さを実感できました。後半には、持参したネクタイを使って、自分でネクタイが結べるようになった生徒も多くおり、一歩大人に近づくことができた様子でした。生徒からは、「自分に合ったサイズを着ることの大切さがわかった」「普段から身だしなみに気をつけたいと思った」という感想も多くあり、社会人になるにあたっての有益な学びの時間となったようです。



「総合的な探求の時間」発表会を行いました

1月23日(金)に、「水と森」班の講師である「NPO 法人水森の郷」理事長海藤節生様をお迎えして「総合的な探求の時間」の発表会を行いました。5つの班、9グループ(水と森、家庭 A~C、郷土研究、農業と生活 A~C、広報)がそれぞれ1年間の活動内容とまとめ、そして成果と課題を発表しました。どの班も、自分たちで見つけた課題に対して、その解決方法を見つけるために、試行錯誤しながら1年間活動してきたことがうかがえるとても良い発表でした。中には自分たちが思っていたような結果にならなかった班もありましたが、それもまた一つの成果で、その原因を探ることで成長できることを学んだようです。1、2年生は次年度の探究活動に生かしてほしいと思います。



「水と森」班の発表の様子



「郷土研究」班の発表の様子



質問をする3年生

高校生フォーラムに参加しました

1月24日(土)宮城県庁で「みやぎ高校生フォーラム」が開催されました。このフォーラムは、高校生が自分たちの志や地域への思いを共有し、社会で果たすべき役割について考える場です。今年度は戦後80年の節目の年に当たることから、テーマに「平和な社会の実現に向けて、私たちができるうこと」を掲げ、高校生同士が平和について考え、ポスターセッションやグループディスカッションなどを行いました。本校からは生徒会長2年庄司悠力さん、書記2年平間優太さん、1年半谷璃夢さんの3名が参加しました。

今回の研修で学んだことをみんなに伝え、今後に生かして欲しいと思います。



ポスターセッションの様子

2月の行事予定

2/2(月)~5日(木) 第3学期末考査(3年生)	2/19(木) 地域パートナーシップ会議
2/6(金) 進路ガイダンス(1、2年生)、3年生追考査、考査返却	2/24(火) 振替休業(3/1卒業式)
2/9(月) 3年生追考査	2/25(水) 考査返却日、追考査
2/13(金) 予餉会	2/26(木) 追考査
2/17(火)~20(金) 第3学期末考査(1、2年生)	2/27(金) 卒業式予行、同窓会入会式 3/1(日) 卒業式(14:00~)